
Vorsitzender Gräf verweist auf die fehlende Zuständigkeit. 
Herr Dr. Peeters berichtet dazu, dass neue Berichte zu diesem Thema aus den USA ernüchternd seien, 
da diese Gas- und Ölquellen schon nach kurzer Zeit abfallen. Seiner Ansicht nach wird sich dieses Thema 
in den nächsten Monaten von alleine regeln, da der Bohr- und Förderaufwand in keinem Verhältnis zum 
Ertrag stehe. 
 
Ein Beschluss wird nicht gefasst. 
 


